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동양제철화학 주가 이상급등 “논란”
1개월 동안 100% 급등 8만원대 형성 … 미래에셋 13.99% 보유도 의혹

동양제철화학 주가가 기관투자가의 주식 매입 등으로 1개월만에 2배로 급등해 고평가 논란이 제기되고 있는 

가운데 삼성증권이 목표주가를 2배 수준으로 올린 보고서를 발표해 논란이 되고 있다.

더군다나 미래에셋그룹이 최근 강한 매수세를 보이며 14%에 달하는 지분을 보유해 동양제철화학 주가 향배

에 대한 관심이 증폭되고 있다.

증권선물거래소와 증권업계에 따르면, 미래에셋자산운용(특수관계인 6인 포함)은 3월 장내 매수를 통해 동양

제철화학 주식을 추가로 57만5764주(2.88%)를 사들여 보유지분을 13.99%(279만3994주)로 확대했다. 금액 기준

으로 2257억원 수준이다.

이에 따라 3월5일(종가 기준) 4만2700원이던 동양제철화학 주가는 최근 8만원대로 1개월 전의 2배로 뛰었으

며 주가이익비율(PER)이 14배에 이르고 있다.

여기에 삼성증권이 최근 동양제철화학의 목표주가를 현 주가의 2배 수준으로 올린 보고서를 발표해 주목되

고 있다.

삼성증권은 동양제철화학에 대해 신규사업인 폴리실리콘(Polysilicone)을 통한 장기 성장성, 인천공장부지 개

발을 통한 주주가치 증대, 해외기업 인수합병(M&A)에 따른 시너지 효과 등을 감안할 때 추가상승 여력이 많

다며 목표주가로 14만원, <매수> 투자의견을 제시했다.

삼성증권은 사업가치(1조8000억원)와 부동산가치(8900억원) 등을 감안할 때 동양제철화학의 적정가치를 2조

6000억원으로 평가했다.

또 2006년 650억원이던 동양제철화학의 순이익이 2007년 900억원, 2008년에는 1300억원으로 늘어날 것으로 

전망했다.

송준덕 삼성증권 애널리스트는 “태양광발전에 필요한 핵심전지인 폴리실리콘을 2008년부터 3000톤 생산하게 

될 것”이라며 “태양광발전 시장은 과거 3년간 연평균 48% 성장한데 이어 추가성장이 가능하며, 2010년까지 공

급부족 사태가 이어질 것”이라고 주장했다.

또 “동양제철화학은 해외기업 인수로 글로벌회사로 변모하고 부동산 가치까지 부각돼 투자매력이 높다”고 

평가했다.

그러나 시장 일부에서는 동양제철화학의 가격부담이 커져 밸류에이션 가치가 낮아졌다는 의견도 적지 않다.

또 투자자의 펀드 환매 등으로 한꺼번에 물량이 쏟아지면 주가가 급등락할 수 있는 만큼 뒤늦게 매수에 나

서는 것은 주의할 필요가 있다는 지적도 잇따르고 있다.

한 운용사의 펀드매니저는 “현재 가격이 성장가치를 모두 반영하고 있는지는 알 수 없으나 5만-6만원까지는 

밸류에이션이 적정했던 것으로 평가되나 최근 주가수준은 언급하기 곤란하다”고 지적했다.

또 다른 증권사 애널리스트는 “태양광발전 사업의 전망이 매우 밝고 인천공장 부지 개발 호재도 긍정적이나 

다소 시간이 걸릴 것”이라며 “보유 부동산 가치를 모두 반영해도 주가가 오를 수 있는 최고수준은 10만원”이

라고 주장했다.

동양제철화학 주가는 4월10일 장중 8만4400원으로 최고점을 찍은 뒤 급등 부담으로 9일보다 0.86% 하락한 

8만800원에 마감했다.

한편, 미래에셋은 동양제철화학 투자에 대해 미래 성장가치에 주목한 장기투자라고 강조했다.

미래에셋자산운용 관계자는 “최대 화두인 기후변화에 주목해 동양제철화학의 미래 성장성이 매우 좋을 것으

로 판단했다”며 “10% 이상 지분을 보유하는 것 자체가 위험하다고 볼 수도 있지만 3-4년 뒤에는 좋은 결과를 

가져올 것으로 기대한다”고 말했다.



                   화학시장 정보포털 - 켐로커스

Copyright ⓒ 2003 by CMRI                                                              화학경제연구원

또 <먹고 튀는> 성격의 투자자라면 지분을 10% 이상 보유하지 않을 것이라며 “장기 투자할 생각”이라고 

밝혔다. <저작권자 연합뉴스 - 무단전재․재배포 금지>

<화학저널 2007/04/10>


